
動画週刊誌「週刊西田」　西田昌司がズバッと答える一問一答

「自民党として、山尾議員の ガソリン疑惑を追及しますか？」
平成 28年 4月 19日

●タマちゃんさんからの質問

自民党として、山尾議員のガソリン疑惑を追及しますか？岡田は大した問

題ではないというようなニュアンスで流してますが、これは大問題だと思い

ます。

●西田昌司の答え

全く以て大問題です。

山尾さんは、辞めた元秘書が勝手にやったというような説明をしています

が、本当にそうであれば業務上横領罪となる悪質な事件ですし、適切な対処

をしなければならないのですが、山尾さんはそうするつもりはなさそうで

す。となると、山尾さんも実は知っていて裏金の捻出に加担していたので

は、という疑念を抱かざるを得ません。

山尾さんは、甘利さんの秘書が建設業者から金銭を受け取った事件の際に

は「秘書のやったことについて本人の責任が免れるわけではない」と甘利さ

んを厳しく追及し、甘利さんは結局辞任に追い込まれました。しかし、山尾

さんは自分が追及される側になると「監督は不十分だったが、国民の期待に

応えたい」などと言い逃れして責任をとろうともせず、まさに山尾さんの投

げたブーメランが山尾さんを目掛けて飛んできている格好となっています

が、非常に情けなく思います。

ブーメランといえば、2002 年に加藤紘一元幹事長の元秘書が脱税事件で

逮捕された時の鳩山由紀夫さんの発言が思い出されます。あの時、鳩山さん



は「もし鳩山由紀夫の秘書が同じことを行っていたとすれば、国会議員の

バッジを外します」と加藤さんを追及していましたが、その後、鳩山さんが

母親から月 1500万円もの「子ども手当」をもらっていたことが発覚した際

には、今の山尾さんと同じように秘書に責任を擦り付けていたのです。

今回の山尾さんの疑惑については、調査を進めれば非常に悪質な問題がさ

らに出てくる可能性が高いと思います。自民党は調査チームを組んで是非と

も真相を解明すべき、と私は考えています。
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